

## 生活指導部より

生活指導主任 辻 泰

### 〈6月の生活目標〉 ろうかをしずかに歩こう

梅雨の季節になると、外遊びができない日が増え、元気をもて余し、廊下を走る子が増えてきます。子供たち同士でぶつかると、とても危険です。学校では廊下を静かに歩けるよう、声かけを継続的に行っていきます。また、慌てて廊下を走ってしまうことのないよう、見通しをもち、時間に余裕をもって行動できるようにしていきます。

### スクールカウンセラーとの面談

本校のスクールカウンセラーが、第5学年の児童全員と面談を行いました。高学年は心身ともに成長の著しい時期ですが、子供たち一人一人の思いや願いが多様化し、悩みがあってもうまく周りの大人や友達に相談できないこともあります。

一度スクールカウンセラーと話をすることで、今後気軽に相談できる関係を築き、子供たちの困り感を減らしていきたいと思っています。

### 下校について

新学期がスタートして、もう2か月になります。この間、児童の下校に関するトラブルが数件ありました。下校は寄り道せず、決められた通学路で自宅までまっすぐ帰ることを全校で指導しました。ご家庭でも確認をしてください。

これから梅雨に入ると傘をさしての登下校も増えてきます。通学路の安全な歩き方も指導します。傘を閉じたときの始末の仕方についてできるようお願いいたします。

## 1年生より

### 〈学校公開の参観、引き渡し訓練へのお礼〉

学校公開では、日々の授業の様子を参観していただきました。国語では、ひらがなの書き方やお話に出てくる登場人物の気持ちなど考えたり、音読をしたりしました。図画工作では、「わたしのおひさま」をクレヨンで伸び伸びと描きました。

引き渡し訓練では、防災頭巾をしっかりと被り訓練を真剣に行う姿が立派でした。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。

### 〈持ち物の確認についてお願い〉

学校生活にも慣れ、規律を守りながら生き生きと活動している子どもたちの姿が増えてきました。引き続き、学用品や給食袋など、お子様と一緒に確認しながら準備をお願いします。

また、消しゴムについても、子どもの力でもきれいに消せるものかどうか、今一度確認していただきますよう、お願いします。

### 〈水筒について〉

6月に入り、蒸し暑い日が多くなります。水筒のサイズや中身の量などの調節をお願いします。

## 2年生より

学校公開では、学習の様子をご覧いただけたのではないかと思います。ありがとうございました。

5月には、生活科見学、体力測定、野菜の苗を植えるのにゲストティーチャーをお招きし、体験活動をしました。行事を積み重ねて、ますます頼もしくなってきました。6月は、落ち着いて学習に取り組めるように指導していきます。

### 〈筆箱の中身や持ち物の点検のお願い〉

最近、鉛筆を削られていないため、授業中に鉛筆を削る人が増えています。また、記名がない消しゴムや鉛筆があり、落とし物が本人に届かないことも増えています。ティッシュやマスクがない子も多く、鼻をかむ時や給食当番時に困ることがあります。筆箱の中身や持ち物を確認し、鉛筆は、毎日削るように声掛けをお願いします。

### 〈水筒について〉

暑い日が続いています。体育時に水筒を持って移動しますので、できれば、肩掛けひものついている水筒を持っていると安全で便利です。また、水筒から水が漏れていることも見られます。持たせる際に水筒に水漏れがないかご確認ください。